
環境福祉経済委員会視察報告書 

 
 市内視察における調査結果について、下記のとおり報告します。 
 
  平成 25 年 7 月 5 日 
  光市議会議長 中村 賢道 様 
 
                  環境福祉経済委員会 
 

副委員長  大樂 俊明  
 
                  委  員  大田 敏司 
 
                  委  員  笹 井 琢 
 
                  委  員  田中 陽三 
 
                  委  員  中村 賢道 
 
                  委  員  西村 憲治 
 
                  委  員  畠堀 計之 
 
                  委  員  萬谷 竹彦  
  
                  随  行  酒谷 敏子 
 
              記 
 
1 研修年月日  平成 25 年 6 月 26 日(水) 9：00～11：30 
                  
2 視察場所     浅江東保育園  さつき幼稚園 
 
3 調査結果等   別紙のとおり（資料含む） 
 



環境福祉経済委員会視察調査結果 

 

平成 25 年 7 月 5 日 

報告者：副委員長 大樂 俊明 

 

1 浅江東保育園・さつき幼稚園視察 
                                      

1 日  時  平成 25 年 6 月 26 日(水) 9：00～11：30 
 

2 目  的  市立保育園 4 園と市立幼稚園 3 園の状況と課題について 
 

3 説  明   ○浅江東保育園長 山本裕美 ○浅江南保育園長 玉澤靖子       
          ○みたらい保育園長 田中勢津子 ○大和保育園長 都野ゆかり 
         ○つるみ幼稚園長 竹内茂水 ○やよい幼稚園長 兼清義江 
        ○さつき幼稚園長 中村純江 

 4 内  容 

  公立保育園４園（浅江東保育園、浅江南保育園、みたらい保育園、

大和保育園）、公立幼稚園３園（つるみ幼稚園、やよい幼稚園、さつ

き幼稚園）の特徴や課題等について、それぞれ園長より報告を受け

ました。 
 
 
【主な報告内容】 
○保育園には、市内外から入園することができるが、現在のところ待

機児童は、ゼロである。 
○浅江東、浅江南、大和保育園の耐震化については、平成 25 年度か

ら 30 年度にかけて実施予定である。 
○幼稚園の通園区域は、ともに該当する小学校通学区域が基本となっ

ており、地域や小学校と交流行事を通じて連携を図っている。 
○幼稚園の入園者については、年々減少傾向にある。（課題） 
○子育て支援の「わ」モデル事業（保育園・幼稚園共通） 
公立保育園・幼稚園を地域の子育て支援の核として位置づけ、子育

て家庭の身近な交流や相談の場として、未就児の子どもとその保護

者を対象に園解放を実施している。平成 24 年度は相談が 104 件、

園解放などの利用者が 4,120 人あった。 



 

説明を受ける環境福祉経済委員会         浅江東保育園                  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

さつき幼稚園園庭の様子 


